



Gewerbetreibende, Freiberufler, Selbstständige, IHK-Vertreter sowie Ortschafts- und Gemeinderäte treffen sich zum Wirtschaftsforum.

Fotos: kw

Die Unternehmer sollen sich wohlfühlen

Wirtschaftsforum | Zu Gast beim Entsorgungsunternehmen Schuler / Bürgermeister Ulbrich dankt Teilnehmern für täglichen Einsatz

Einmal im Jahr lädt die Deißlinger Gemeindeverwaltung alle ihre Gewerbetreibenden, Freiberufler und sonstige Selbstständige zu einem Wirtschaftsforum im Ort ein. Dieser Termin hat schon seit zehn Jahren seinen festen Platz im Terminkalender der Kommune.

Deißlingen (kw). Heuer waren die Teilnehmer dieser Veranstaltung – darunter auch Gemeinde- und Ortschaftsräte sowie Vertreter der IHK – zu Gast beim ortsansässigen Entsorgungsunternehmen Schuler Rohstoffe. Dies treffe sich gut, sagte Geschäftsführerin



Schuler-Geschäftsführerin Bettina Schuler-Kargoll begrüßt die Teilnehmer.

Bettina Schuler-Kargoll im Rahmen ihrer Begrüßung, denn das Unternehmen feiere in diesem Jahr sein 100-jähriges Bestehen.

»Sie sind mit der Gewerbesteuer dafür verantwortlich, dass es uns gut geht« – mit die-

sen Worten drückte Bürgermeister Ralf Ulbrich seine Wertschätzung für die Selbstständigen der Gesamtgemeinde aus. Er dankte den Anwesenden für ihren täglichen Einsatz und lobte das gute Miteinander. Der Verwaltung obliege es, »dass sie sich in der Gemeinde wohlfühlen«.

Breitbandverkabelung wäre ein »Meilenstein«

Bevor Wissenschaftler Franz Josef Radermacher zum Thema »Energie – Klima – Zukunft – Navigieren in schwierigem Gelände« referierte (wir berichten noch), informierte der Rathauschef über abgeschlossene, laufende und geplante Gemeindevorhaben.

Die Erschließung von Wohnbau- und Gewerbeflächen sei mittlerweile in beiden Ortsteilen abgeschlossen. Ulbrich versprach: »Wir bleiben dran, um den Firmen weiterhin Flächen anbieten zu können.«

Hinsichtlich des Bildungsstandortes – für die Unternehmer ist dies laut Ulbrich »auch ein wichtiges Thema« – habe man mit der begonnenen Schulerweiterung ein neues Kapitel aufgeschlagen. Die entsprechenden Gebäudeteile seien bereits abgerissen worden. Auch bei der Kinderbetreuung tue sich was. Es entstünden zehn neue Plätze für Kleinkinder.

Auf Fördergelder hofft die Gemeinde bei der Verbesserung der Breitbandverkabelung, erfuhren die Zuhörer.

»Das wäre ein Meilenstein«, bekannte der Bürgermeister. Ulbrich verwies auf die Auszeichnung als gründungsfreundliche Kommune. Für ihn klar: »Wir sind auf einem guten Weg.«

Der Bürgermeister erinnert



Bürgermeister Ralf Ulbrich informiert unter anderem über Gemeindevorhaben.

te auch an zwei Termine im kommenden Jahr. Einmal werde der Existenzgründertag in Deißlingen stattfinden. Die Planungen dafür seien schon angelaufen. Zudem stehe nach drei Jahren Pause wieder eine Gewerbeschau auf dem Plan. Außerdem hob Ulbrich die Fertigstellung der Ortsmitte hervor.

Die Firma Schuler stellte den Besuchern im Rahmen des Wirtschaftsforums das Unternehmen in einem Film vor. Des Weiteren wurden Firmenrundgänge angeboten. Diese waren nach Schwerpunkten aufgeteilt. Abschließend gab es für die Teilnehmer noch einen Imbiss, bei dem auch die Gelegenheit bestand, miteinander ins Gespräch zu kommen.